



IGLESIA APOSTÓLICA EN RIO VERDE, SLP

(1981- 2011)

La iglesia en Rio Verde inicio en 1981 cuando el hno. Manuel Gutiérrez Gutiérrez procedente de Estación Manuel, Tamaulipas vino a visitar a sus familiares en Rio Verde siendo la primera que recibió el evangelio y siendo bautizada en el nombre de Jesucristo fue la hermana Altagracia Gutiérrez y al ver la necesidad de continuar la obra enviaron al hno. Pedro Zarazúa quien dio estudios en el hogar de la hermana Altagracia, en esas reuniones asistieron dos niñas cuyos nombres son Hortensia y Maricela Gutiérrez que ya habían escuchado el evangelio en Tepic por iniciativa de sus parientes los cuales se interesaron por que continuaran escuchando la palabra y en el año de 1982 fue designado como evangelista en Rio Verde al hermano Raúl Cisneros y se empezaron a reunir varias personas entre ellas: Romula, Felipa, Catalina, Jovita Enríquez, Juana Gutiérrez y Altagracia Gutiérrez. El hermano Raúl Cisneros duro un año aproximadamente, abandonó la obra por falta de apoyo económico, debido a esto la obra fue atendida por la 1era iglesia en San Luis Potosí estando de pastor el hermano Amado Martínez Ortega el cual designa como evangelista en el año 1983 al hermano Jesús Becerra Torres recibiendo cinco miembros bautizados: Altagracia Gutiérrez, Romula y Felipa Ortiz, Catalina y Eligia, se realizan campañas evangelísticas donde se logro la asistencia de algunas familias de Rio Verde y el Refugio entre ellas: familia López Vázquez quien les había compartido la palabra la hermana Epimoca González procedente del distrito federal, la familia Gutiérrez, Reyes, Juárez, Rodríguez, Castillo y Salazar. Siendo el primer bautismo la hna. Jovita Enríquez, después la familia López Vázquez, entre otras familias logrando un total de veinte bautismos.

En el año de 1985 el hermano Jesús Becerra entrega la iglesia al hermano José Becerra Mancillas procedente de la iglesia de Aguascalientes, la obra del señor creció mucho, los hermanos se reunían en sus hogares y hacían cultos de evangelización en las casas de la hermana Felipa y Alfonso Rodríguez pues la iglesia no disponían de lugar propio donde celebrar las actividades aunque ya se contaba con una cantidad para la adquisición del terreno mismo que adquirió el hermano José Becerra en la colonia victoria donde actualmente se encuentra ubicado el templo se construyó con cooperaciones, promesas y grandes ofrendas como las que hicieron la hermana Tomasita Vázquez y su esposo el hermano Anselmo López con la donación de todo el ladrillo.

En el año de 1990 el hermano José Becerra entrega el pastorado al hermano Blas Rosales recibiendo un gran número de creyentes, durante su pastorado enfrente problemas económicos y de integración pues la situación era precaria y se retiraron de la iglesia algunas familias, situación por la cual abandona la iglesia y la entrega verbalmente al hermano Jesús Becerra quien dura un año pastoreando provisionalmente pues no había una entrega oficial por parte del presbítero el hno. Jesús Aguilera no existía una responsabilidad oficial solo moral en ese mismo año el hermano Jesús becerra se traslada a EEU dando aviso al presbítero quien envía hermanos dela 1ra Iglesia de SLP a brindar atención al grupo.



Posteriormente nombran como pastor al hermano Benjamín García durante su pastorado enfrente las secuelas de la división y se fueron muchos hermanos quedando así la iglesia muy herida espiritualmente.

Los motivos por los cuales surgió esta división fue la rebeldía de algunos hermanos que estaban inconformes al manejo económico de la iglesia y sobre todo del diezmo por lo cual el hermano Benjamín les exhortaba y no escuchando la palabra se llevaron a muchos más que no estaban firmes en la palabra de Dios. Entonces llegó el hermano Domingo Torres para reconciliar a los hermanos pero aun así no hubo éxito con esto termina el pastoreo del hermano Benjamín y continua el 1996 el hermano Samuel Becerra Torres quien tuvo el trabajo de consolidar, restaurar a los que habían quedado, en el año de 1999 entrega el pastorado al hermano Jesús Becerra Torres quien llegó levantando el área espiritual a través de veladas de oración con toda la iglesia declarando bendición y reprendiendo toda potestad y todo principado de las tinieblas y con esta intercesión se vio el cambio entre los hermanos, posteriormente en el año del 2001 hace entrega la responsabilidad al hermano Florentino Jiménez quien trabajo en la misión de Obregón, en el 2003 entrega el pastorado al hermano Efraín Flores Salas con los cuales hubo sanidad espiritual impulsando el área de intercesión teniendo manifestaciones del enemigo pero muchas victorias. A través de las campañas evangelísticas y formación de células dejando el pastorado al hermano Israel Mendoza Martínez en el año 2007 quien impulso las células y preparó mas líderes formando la escuela de liderazgo, también apoyo a las misiones dándose en ellas el fruto de las almas viniendo a Cristo.

En el 2009 recibe la iglesia el hno. Mario Sosa, pastor actual en Rio Verde.